

Gesucht und gefunden.

Telefon Nummern

Rezeption	1901
Housekeeping	5118
Room Service	
& Restaurant	1832

Für externe Anrufe die „9“ vorwählen.

Notfall

Um einen Notruf zu tätigen drücken Sie bitte die **Notruf Taste** auf Ihrem oder wählen Sie:

9-110 (Polizei)

9-112 (Feuerwehr)

Hot-Spots

Flughafen DUS	14 km
Düsseldorf HBF	7 km
Düsseldorf City	7 km
Düsseldorf Altstadt	7 km
Düsseldorf Messe	14 km
S-Bahn Haltestelle	0,8 km

Für die Bestellung eines Taxis oder Informationen über den ÖPNV wenden Sie sich bitte an die Rezeption

Shopping

Einkaufszentrum	
„Rheinparkcenter“	0,6 km
Neusser	2,3 km
Düsseldorf	7 km

E-Paper

1400 digitale Ausgaben von internationalen Zeitungen und Zeitschriften.



Frühstück*

Das Frühstücksbuffet findet im Restaurant (Erdgeschoss) statt. Auf Wunsch auch à la carte.

Frühstückszeiten:

Montag bis Freitag 06:30 – 10:30 Uhr

Samstag und Sonntag 07:00 – 11:00 Uhr

Bar*

Die RiverBar befindet sich im Erdgeschoss und ist zwischen **10:00 Uhr morgens und 01:00 Uhr nachts** geöffnet. Neben den verschiedenen Getränken, servieren wir Ihnen auch leichte Speisen im mittleren Preissegment.

Restaurant*

Das Restaurant in elegantem und modernem Stil, befindet sich im Erdgeschoss und ist von **18:00 bis 22:00 Uhr** geöffnet. Dort werden Ihnen internationale Gerichte geboten mit Lebensmitteln aus der Region. **Samstag und Sonntag ist Ruhetag**, dann bieten wir Ihnen die Restaurantkarte auch an der RiverBar an. Gerne erwarten wir Ihre Reservierung unter der Nummer 1832.

Housekeeping.

Auf Wunsch bieten wir einen Abdeck- und Wäscheservice. Einen Wäschebeutel finden Sie in Ihrem Schrank, sowie eine Anti-Rutsch-Matte.

Wellness und Fitness.*

Der Wellness und Fitness Bereich befindet sich im Untergeschoss und ist rund um die Uhr geöffnet. **Auf Ihren ausdrücklichen Wunsch schalten wir die Sauna für Sie ab 17:00 Uhr gerne ein.** Wenden Sie sich hierzu bitte an das Housekeeping oder an die Rezeption.

Internet/WLAN.

Auf dem Zimmer wählen Sie das Netzwerk „MyCloud“. Öffnen Sie den Browser. Loggen Sie sich mit Ihrer Zimmernummer und Ihrem Nachnamen ein. Dies ist für Sie kostenfrei.

Bitte beachten Sie dabei, dass Umlaute und Sonderzeichen nicht verwendet werden.

In den öffentlichen Bereichen steht Ihnen das Netzwerk „FreeInternet“ kostenfrei zur Verfügung.

* Liebe Gäste, diese Informationen können sich entsprechend der aktuellen Lage verändern. Die aktuellsten Informationen können Sie an der Rezeption oder von internen Informationsblättern entnehmen.

Never lost with us. Ever.

Phone numbers

Reception	1901
Housekeeping	5118
Room Service & Restaurant	1832

For an external call, dial „9“ then enter the phone number.

Emergency

To place an emergency call please press the **emergency button** on the phone in your room, or dial:

9-110 (Police)

9-112 (Fire Department)

Hot-Spots

Airport DUS	14 km
DUS main station	7 km
Dusseldorf City	7 km
Dusseldorf Oldtown	7 km
DUS Fair/Expo	14 km
S-Bahn	0,8 km

To order a taxi or to receive information about public transport, please contact our front office team.

Shopping

Shopping Center „Rheinparkcenter“	0,6 km
Neuss	2,3 km
Düsseldorf	7 km

E-Paper

1400 digital editions of international newspapers and magazines.



Breakfast*

Is taking place in our Riverside Restaurant (ground floor). It is also possible to enjoy breakfast à la carte.

Breakfast hours:

Monday to Friday 06:30 - 10:30 a.m.

Saturday and Sunday 07:00 - 11:00 a.m.

Bar*

The RiverBar is located on the ground floor and is open **from 10:00 am to 01:00 am**. Among a huge variety of beverages and spirits, we are also serving light dishes in a moderate price range. Definitely worth a visit!

Restaurant*

Our Restaurant in elegant and modern style, is located on the ground floor and is open from **06:00 to 10:00 pm**. There you will be offered international dishes with regional products. While closed on Saturday and Sunday, you are invited to enjoy the dishes at the RiverBar. We are happy to make a reservation for you at 1832.

Housekeeping.

If you require laundry service, please find laundry bags in your closet. Please ask our housekeeping team to pick it up. The closet also contains an anti-slip mat for the shower.

Wellness und Fitness.*

The wellness and fitness area is located in the basement and is open 24/7. At your express request, we will be happy to switch on the sauna for you from 05:00 p.m..

Internet/WLAN.

To use our free internet access, please connect to the network „MyCloud“, then log in with your room-number and last name. Please note that diacritics and special symbols are not used.

In the public areas on the ground floor, we also provide you with free WiFi therefore connect to „FreeInternet“.

* Dear guests, this information may change according to the current situation. You can get the latest information at the reception or from internal information sheets.